

コンベンション
ホール **80億円**

市民の
力で

まだ止められる!

10月18日(日)

政治戦で決着を

「市民に使えない。ムダ使い」「絶対いらない」市民の声は大きくなるばかり。まだ、契約は結ばれていません。中止は可能です。この政治戦で、市民の審判で決着をつけるときです。

1000人の宴会場
約12万円/時間

会議室 約6万円/時間

国際観光都市に??

赤字は税金で補てん

キッパリ中止を 日本共産党

賛成・推進の自民・公明・企業系

市民から6月議会に提出された「コンベンションホール建設中止を」の請願は、自民・公明・企業系などの議員全員が反対。チャレンジ岡崎の2名は退席してしまいました。結果、否決に。市民の願いそっちのけの市長与党に市民の批判が高まっています。日本共産党議員団は、「署名連絡会」とともに、建設ストップに全力でがんばっています。

市民と税金の使い方きりかえ 力あわせ実現します



- ✓ PCR検査拡充、コロナ対策を
 - ・相談のできる発熱外来の設置
 - ・医療・介護・福祉で働く人や不特定多数相手に働く人への積極的検査
 - ・収入の減った中小業者・労働者への直接支援
- ✓ まちバス・デマンドタクシーを市内全域に
- ✓ 少人数学級を全学年で
- ✓ 雨の日でも親子で遊べる施設を
- ✓ 避難所の整備・体育館へのエアコン

保守系議員が

やります & やりました

今になって言うけれど・・・

バス



今年度から、まちバスが廃止に。東西線がなくなり、南北線は料金値上げ。反対したのは共産党市議団だけ。「公共交通を求める(2016年)」市民の請願も否決しました。

エアコン



「普通教室にエアコンの設置を求める請願(2017年9月)」を日本共産党市議団が紹介議員として提出。自民・公明・企業系の議員が反対しています。

市政動かす確かな力 日本共産党の2議席を

議会きっての発言力

いつでも市民の声に耳を傾け議会に届けてきた日本共産党。コロナ感染が始まったとき介護施設から「マスクがなくて困っている」との声を聞き他市の状況を調べ、10万枚のマスクの備蓄と支給を実現。営業補償、検査拡大など、7回の申し入れを行うなど実現に奮闘しました。

議会を改革

領収書ナシでも議員に支給されていた携帯電話料金とガソリン代、グリーン車の使用(政務活動費)を日本共産党の提案で辞めさせました。言論の府である質問制限、時間制限の廃止を求めるとともに、議会報告会を開催し市民に開かれた議会を目指しています。市民目線の党だからこそがんばれます。

行政のチェック力

共産党議員団は、一般質問、予算決算の審査を通じて、税金の集め方と使い方の問題点を指摘。まちバスや少人数学級、などの試算も市に出させ実現への見通しを示しています。

市民と力を合わせ、調査・研究に熱心に取り組めるのも「市民が主人公の党」だからです。

岡崎民報

号外(2020年10月号外) 日本共産党の見解を紹介します。

発行: 日本共産党岡崎市委員会 広幡町1-1 Tel (0564)23-3337 Fax (0564)21-0712

市民+野党で希望の時代を

政治を変える 日本共産党

「コロナの影響で仕事がなくなった」「PCR検査も受けられない。こんな政治を続けていいのか」——安倍政治と継承する菅政権への怒りの声が広がっています。

「今度の選挙は政権交代に挑戦する選挙」——市民と野党がともに作り上げている「共通政策」が大きく発展しています。改憲ストップ、立憲主義を取り戻し、国民一人ひとりが大切にされるあたたかい希望の政治に転換するときです。



コロナ対策

PCR検査拡充へ

感染拡大防止のために「無症状感染者」を発見・保護することこそが、社会経済活動を進めることとなります。日本共産党は、PCR検査を医療・福祉・保育・介護など、社会的弱者の多い施設で定期的に検査ができる体制をと全力あげています。党岡崎市議団も「国・県、そして岡崎市も整備するよう」取り組んでいます。



愛知県へPCR検査の大幅拡充を要請するもとむら伸子衆議院議員(右)、すやま初美党県コロナ対策部長(7月29日)

働き方改革

ブラック企業規制を

「8時間働けば普通に暮らせる社会を」——日本共産党は、長時間労働の規制や中小企業を支援して最低賃金1500円にと国に働きかけています。雇用の規制緩和・ブラック企業の緩和を進める自民・公明と真っ向から対決しがんばっています。

みなさんに丸ごと紹介!



日本共産党は こんな政党です。

「困ったときは共産党」

コロナの不安が広がる中、共産党は全国で相談活動を展開。「#困ったときは共産党に相談しよう」がTwitterで拡散されました。岡崎でも、帰国できない中国人技能実習生24人が、相談に。国会とも連携し制度を変えさせ、無事帰国できました。「国民の苦難あるところ共産党あり」——これが、日本共産党の立党の精神です。

豊かな「未来社会」をめざす党

コロナ禍で、もうけが第一の資本主義のもとで、格差拡大、地球環境破壊が大問題に。日本共産党は、一人ひとりの生活が豊かになり、人類が尊重され助け合う「国民が主人公」の社会(社会主義・共産主義社会)を目指しています。

中国は 社会主義ではない

日本共産党は、中国が社会主義を目指す国ではないことを党大会でも明確にしています。人権抑圧や領土拡大を行う中国指導部は、共産党の名に値しないと批判してきました。香港での人権抑圧にも即時中止を求めています。

総選挙で 日本共産党 を伸ばして

野党連合政権を!

—あなたも
ご一緒に

菅政権は「自助」「共助」の後に「公助」をならべ、自己責任を強調しています。これでは政治の役割を果たせません。日本共産党は野党の共闘で国民の声が届く新しい政権を目指しています。総選挙に向け、野党共闘も一歩一歩着実に深化しています。共闘の要を担う、共産党をぜひ強く大きくしてください。



日本共産党衆議院議員

もとむら伸子

日本共産党前衆議院議員

しまづ幸広